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	Настоящим ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» уведомляет Учредителя управления __________________ о заключении договора:
	Trust manager of  “IC”FINPROINVEST” LLC hereby notifies the Founder of management _____
__________________________ of the conclusion of the Contract of Trust management:

	 доверительного управления
	 Contract of Trust management


	 доверительного управления на ведение индивидуального инвестиционного счета (далее – «ИИС»). 
	 Contract of Trust management for maintenance of individual investment account (hereinafter -  “IIA”).

	При наличии действующего договора с другим профессиональным участником рынка ценных бумаг на ведение ИИС указанный договор на ведение ИИС с другим профессиональным участником рынка ценных бумаг должен быть расторгнут в срок не позднее 30 (Тридцати) календарных дней с даты заключения договора на ведение ИИС с ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ».
	In the presence of current contract for maintenance of IIA with the another professional securities market participant indicated contract for maintenance of IIA with the another professional securities market participant no later than 30 (thirty) calendar days from the date of conclusion of the contract for maintenance of IIA with LLC IC FINPROINVEST.

	Договору доверительного управления присвоен номер № _______ от ___________г.
	The Contract of Trust management is assigned a number №_______dated_________.

	
Генеральный директор ___________________

/__________________/

	
General director ___________________

/__________________/
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